

# Wehrstedt geht – dafür tritt Groß Düngen in die JSG ein

Die Tinte ist trocken: Künftig arbeiten der SV Groß Düngen und SV Eintracht Bad Salzdetfurth im Jugendfußball zusammen

**Groß Düngen/Bad Salzdetfurth.** Der SV Groß Düngen und der SV Eintracht Bad Salzdetfurth machen gemeinsame Sache im Jugendfußball. Die DünGENER nehmen damit auf den Platz des SV Wehrstedt 65 ein, der die JSG Bad Salzdetfurth zum 30. Juni verlässt.

In den vergangenen Wochen und Monaten gab es mehrere Gesprächsrunden zwischen den verantwortlichen Vorstandsmitgliedern des SV Groß Düngen und der Sportvereinigung Eintracht Bad Salzdetfurth, um die im Jahr 2016 ins Leben gerufene Jugendspielgemeinschaft (JSG) Bad Salzdetfurth 2016 weiterzuführen. Nachdem der SV Wehrstedt 65 aus der JSG ausgetreten war, wurde nicht lange lamentiert: Vielmehr waren sich der SV Groß Düngen sowie Eintracht Bad Salzdetfurth schnell

einig und setzten Impulse, die Nachwuchsarbeit im Stadtgebiet Bad Salzdetfurth weiterzuführen.

Ziel ist es nun, die einzelnen Jahrgänge mit guten Übungsleitern zu stärken und zu verbessern, um wieder ein breiteres Angebot sowie auch kurze Wege zu den Trainings- und Spielorten zu schaffen. Außerdem geht es den Verantwortlichen um die Identifikation zur Stadt Bad Salzdetfurth. Der Tenor der Verantwortlichen lautet einvernehmlich: „Wir freuen uns, dass wir diesen neuen Weg gemeinsam gehen werden. Wir wollen eine erfolgreiche Jugendarbeit leisten, es werden neue Mannschaften entstehen, um allen Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, bei uns in unserer Stadt Fußball spielen zu können.“



Die Verantwortlichen des SV Groß Düngen und des SV Eintracht Bad Salzdetfurth unterzeichnen die Verträge.

FOTO: PRIVAT

Die neue Vereinbarung wurde durch die 1. Vorsitzenden, Erwin Franz (SV Groß Düngen) und Sören Siedlaczek (SV Eintracht Bad Salzdetfurth) unterschrieben. Zur neuen Saison 2025/26 starten somit die Kinder und Jugendlichen von der A-Jugend bis zur G-Jugend unter dem neuen Namen JSG Bad Salzdetfurth. Somit wird der Spielbetrieb der JSG weitergeführt, ähnlich, wie er auch in den letzten Jahren praktiziert worden ist.

Somit blicken beide Vereine positiv in die Zukunft im Jugendfußball. Ansprechpartner der alten und neuen JSG Bad Salzdetfurth sind Dirk Schmidt (Telefon 0151/12855779) und Alexander Thoma (Telefon 0151/57682961). Nähere Informationen gibt es auch im Netz unter [www.jsg-bad-salzdorfurth.de](http://www.jsg-bad-salzdorfurth.de). mwi